



## Autotask: strategische Partnerschaft mit comTeam Systemhaus-Verbund

Autotask: strategische Partnerschaft mit comTeam Systemhaus-Verbund  
München, 22. April 2013 - Im Rahmen einer strategischen Partnerschaft arbeitet Autotask, der weltweit führende Anbieter von IT Business Management Software, ab sofort mit dem deutschen Systemhaus-Verbund comTeam zusammen. Die Kooperation umfasst die Einbindung von Autotask in zahlreiche Kommunikations- und Marketingmaßnahmen, mit denen die Service Intelligence Software des Unternehmens den über 800 Systemhäusern im comTeam-Netzwerk vorgestellt und empfohlen wird. Autotask ist eine Cloud-basierte All-In-One Lösung, die es IT-Dienstleistern ermöglicht, ihre Geschäftsprozesse zu automatisieren, effizienter zu gestalten und Redundanzen im Workflow zu vermeiden. Die Software gewährleistet fehlerfreie Dokumentation aller erbrachten Leistungen und verschafft dem Anwender jederzeit Überblick und Kontrolle über die Wirtschaftlichkeit von Projekten sowie über die Unternehmenskennzahlen. Aufgrund der Spezialisierung von Autotask auf Systemhäuser und Lösungsanbieter in der IT-Branche ist die Zusammenarbeit mit comTeam für das Unternehmen von besonderer Bedeutung. 'Wir freuen uns sehr über die ausgezeichnete Plattform, die uns comTeam bietet, um die Mitglieder des Netzwerks von Autotask zu überzeugen und unsere stark wachsende Anwender-Community in Deutschland weiter auszubauen. Die Kooperation ist ein weiterer Bestandteil unserer konsequenten Wachstumsstrategie für den deutschsprachigen Markt, auf dem wir als einziger Anbieter von IT Business Management Software ein komplett lokalisiertes Produkt anbieten', so Fanni Szabo, Sales Managerin D-A-CH bei der Autotask GmbH. Die Autotask Software wird derzeit von zehntausenden Unternehmen in über 70 Ländern genutzt und hat sich zum globalen Industriestandard zur Organisation und Optimierung des IT-Geschäfts entwickelt. Seit 2012 ist Autotask mit einem Standort in München vertreten, wo das Unternehmen ein Team für den Vertrieb sowie für die Implementierung der Software und den Kundensupport im deutschsprachigen Raum aufgestellt hat. In den kommenden Monaten wird der Standort München weiter ausgebaut. Erfreut über die Zusammenarbeit zeigt sich auch Sven Glatter, Geschäftsführer der 1984 gegründeten comTeam Systemhaus GmbH. 'Wir sind durch einige unserer Mitglieder auf Autotask aufmerksam geworden, die die Software bereits erfolgreich in ihrem Unternehmen einsetzen. Wir freuen uns, unseren Mitgliedern mit Autotask eine weltweit etablierte Betriebsführungssoftware vermitteln zu können, die speziell auf die Anforderungen von kleinen und mittelständischen Unternehmen in der IT-Branche zugeschnitten ist.' Schon auf der CeBIT 2013 kooperierten Autotask und comTeam mit einem gemeinsamen Messeauftritt. Auch bei der 16. comTeam Systemhauskonferenz im Juni wird Autotask als comTeam-Partner vertreten sein. Ein zweiminütiges Video, das zusammenfasst, wie Autotask IT-Unternehmen effizienter und profitabler macht, ist hier abrufbar: <http://www.autotask.com/de/main-pages/l%C3%B6sungen> PUBLIC RELATIONS PARTNERS  
Gesellschaft für Kommunikation mbH  
Kristen Prochnow / Johannes Weber  
Bleichstraße 5, 61476 Kronberg im Taunus  
Tel.: 0 6173 - 92 67 - 40  
Fax: 0 6173 - 92 67 - 67  
weber@prkronberg.com  


### Pressekontakt

Autotask

80797 München

### Firmenkontakt

Autotask

80797 München

Autotask ist die weltweit führende Cloud-basierte Business Management Software für IT-Dienstleister, die geschäftskritische Prozesse rationalisiert und optimiert. Die Software bietet eine breite Palette an Modulen an, die für die Organisation eines IT-Unternehmens benötigt werden. Dazu zählen unter anderem Systeme für CRM, Service Desk, Serviceleitzentrale, Abrechnung und Reporting. Die vollständig integrierte Plattform bietet in Echtzeit Informationen über die Service-Bereitstellung, um Nutzern einen umfassenden Einblick in die Entwicklung und Rentabilität ihres Geschäftes zu geben. Anwender können von praktisch jedem internetfähigen Rechner oder mobilem Endgerät auf Autotask zugreifen. Durch eine hervorragende API ist Autotask leicht in bestehende Systeme und Tools integrierbar.